

## **Katastrophenhelfer in der Türkei starten von dem Allgäu Airport**

*Humedica aus Kaufbeuren sendet erstes Team in die Türkei*

**Memmingen.** Der Allgäu Airport unterstützt die schnelle Hilfe für die Erdbebenopfer in der Türkei. So startete am heutigen Montag im Auftrag der in Kaufbeuren ansässigen Hilfsorganisation Humedica eine Chartermaschine auf dem Allgäu Airport in Richtung Katastrophengebiet in die Türkei. An Bord ein vierköpfiges Einsatzteam samt Ausrüstung und einem sogenannten Medi-Kit zur medizinischen Erstversorgung von bis zu 3000 Menschen. Unser Bild zeigt das erfahrene Humedica-Team kurz vor dem Abflug in Memmingen.

Weitere Infos unter: [www.allgaeu-airport.de](http://www.allgaeu-airport.de), [www.humedica.org](http://www.humedica.org)



Foto: Allgäu Airport